

En Washington se cree que han terminado los disturbios políticos en Cuba

WASHINGTON, abril 18.

Funcionarios del gobierno creen que se ha evitado la amenaza de nuevos desórdenes políticos en Cuba, gracias a la franca sanción dada por los Estados Unidos a los métodos usados en las recientes elecciones presidenciales.

El general José Miguel Gómez, candidato liberal derrotado que protestó ante el departamento de Estado contra la elección del doctor Alfredo Zayas, fué informado sobre la naturaleza de dicha decisión antes de salir de esta capital con rumbo a Cayo Hueso, donde se proponía celebrar una conferencia con sus amigos políticos procedentes de Cuba, y pos-

teriormente declaró que acataría los hechos consumados.

La decisión del departamento de Estado se basó en los informes redactados por el mayor general Enoch H. Crowder que hizo investigaciones sobre la situación como representante especial del presidente.

La nota publicada ayer en la Habana por el Ministro de los Estados Unidos Mr. Boaz Long fué autorizada por el Departamento de Estado y está de acuerdo con las orientaciones de los informes del general Crowder que expresaron la opinión de que todos los procedimientos regulares de un gobierno constitucional, habían sido empleados en la elección de un Presidente.

abril 19/1921

Diario de la Marina



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA